

Edelmetall versüßt langes Warten

GEYER – Nach leichten Verzögerungen bei der Auswertung stehen nunmehr die Sieger der Kreisjugendspiele in der Nordischen Kombination fest. Diese setzten sich aus den Ergebnissen des in Zschopau ausgetragenen Sachsenpokals im Skispringen und dem Bingecup für Rollski in Geyer zusammen, litten allerdings unter einer sehr geringen Beteiligung. Nur sieben Athleten starteten bei beiden Wettkämpfen. Demnach blieben in den Altersklassen der Schüler 8 und 12 die Titel beim SSV Scheibenberg. Als einzige Starter in ihrer AK erhielten Lukas Hofstädt und Jona Wilimowski ihre Medailen. In den Altersklassen Mädchen und Schüler 11 nahmen Anni Bartl und Lucas Glaßner vom SSV Geyer Gold mit nach Hause. Bei den Schülern 10 wiederum siegte Eric Hoyer vor Cedrik Gärtner. Justin Weigel (alle SV Zschopau) schließlich schnappte sich Gold bei den Schülern 13. (tka)